



Glarus Nord

Beschlüsse und Informationen der 12. Gemeinderatssitzung vom 15. August 2012

Beantwortung Motion "Schuldenbremse" der SVP-Fraktion Glarus Nord

Der Gemeinderat verabschiedet die Motion vom 22. Mai 2012 der SVP-Fraktion zuhanden des Gemeindeparlamentes.

Vernehmlassung i.S. Gesetz über die öffentlichen Ruhetage (Ruhetagsgesetz): Orte mit erheblicher touristischer Bedeutung (Ruhetagsgesetz Art. 7 Abs. 3)

Mit Schreiben vom 05.07.2012 hat das Departement Volkswirtschaft und Inneres den Gemeinderat Glarus Nord eingeladen, eine Stellungnahme über die öffentlichen Ruhetage (Ruhetagsgesetz; Orte mit erheblicher touristischer Bedeutung) einzureichen.

Zusätzlich zu den vorgeschlagenen Orten wäre es nach Ansicht des Gemeinderates sinnvoll, die Ortschaft Näfels ebenfalls als Ort mit erheblicher touristischer Bedeutung zu bezeichnen. Dies, zumal die Ortschaft über touristische Einrichtungen wie den Freulerpalast und die linth-arena verfügt.

Gemeindeversammlungsantrag von Johann (Hans) Menzi, Flechsenstrasse 41, 8753 Mollis i. S. Ergänzung der Gemeindeordnung als rechtlich zulässig erklärt

An der vergangenen Gemeindeversammlung vom 22. Juni hat Johann (Hans) Menzi, Flechsenstrasse 41, 8753 Mollis einen Antrag zur Ergänzung der Gemeindeordnung gestellt (neu: Art. 14 lit. g GO). Die eingebrachte Änderung sieht vor, sämtliche Geschäfte, die für den gleichen Gegenstand neue einmalige Ausgaben oder Einnahmeausfälle über 200'000 CHF mit sich bringen, dem fakultativen Referendum zu unterstellen.

Nach Prüfung wird der Antrag durch den Gemeinderat als rechtlich zulässig erklärt. Der Antrag soll der Gemeindeversammlung innert Frist zur Entscheidung vorgelegt werden.

Erteilung einer Betriebsbewilligung zur Führung eines Gasthauses

Der Gemeinderat erteilt Betriebsbewilligungen zur Führung folgender Gaststätten:

Gasthaus Haberschwänd Filzbach
Roger Kolb, Filzbach (Glarus Nord)

Mensa Berufsschule Ziegelbrücke
Eric René Hug, Reichenburg SZ

Hotel Gasthaus Löwen Mollis
Giuseppe Silva, Haag SG

Beantwortung der Interpellation der SVP-Fraktion i.S. "Dorfkommissionen und Verkehrsverein" verabschiedet

Der Gemeinderat verabschiedet die Antwort zur am 11.05.2012 von der SVP-Fraktion eingereichten Interpellation i.S. "Dorfkommissionen und Verkehrsverein".